



BAD AIBLING

Redaktion und Geschäftsstelle: Kirchzeile 30
 Telefon Red.-Stadt: 0 80 61/3 59 94 · Red.-Altlandkreis: 0 80 61/3 62 30
 Anzeigen: 0 80 61/20 74 · Telefax: 0 80 61/86 08
 Zustellung (Rosenheim): Telefon 0 80 31/2 13-2 30, -2 31, -2 32



Die siegreichen „Mosquitos“ (von links hinten): Hans Hurlzmeier, Patt d'Silver (Bowling Manager), Otmar Winter; (vorn): Stefan Mareis, Helmut Gogg, Hans Mareis. Foto: Neuwirth

Mosquitos stachen Sieger bei US-Bowling-Cups

Bad Aibling (tn) – Das bayerische Team „Mosquitos“ ging bei den Bowling-Cups auf den Bahnen des US-Camps souverän als Sieger hervor. Über acht Monate kämpften zehn Teams um den Dollar-Preis. Die „Stechmücken“ mit Kapitän Hans Mareis und den Spielern Helmut Gogg, Hans Hurlzmeier, Otmar Winter, Wolfgang Seibert, Stefan Mareis, H. Schaffer und Fredi Steiner hielten stets durch geschlossene Mannschaftsleitung ihre Gegner in Schach. Von den Spielern eines jeden Teams waren während der 30 Spiele pro Match durchschnittlich 20 Schübe

auf die zehn Pins zu absolvieren. Optimale Motivation, ein gutes Auge, straffe Körperhaltung und eine sichere Hand gaben den Ausschlag. Das zweite bayerische Team, die „Fuitzler“, kamen auch auf Platz zwei. Bronze holte das erste US-Team, die „Four-Stars“. Bester Mann an der Bowling Bahn beim Siegerteam war Helmut Gogg.

Am Ende der Veranstaltung konnten sich die bayerischen „Mosquitos“ unter großem Beifall zum achten Mal in die Siegerliste eintragen; umso bemerkenswerter, als in Bayern Bowling nicht Trendsport Nummer eins ist.